





LLEGA A SEVILLA UNA AVIADORA INGLESA

Se constituye en Palma la Asociación de cultivadores de tabaco. En Barcelona se aumentará el calado de las nuevas dársenas.

EL "JUAN SEBASTIAN ELCANO", PUESTO A FLOTE

Juegos florales en Barcelona

BARCELONA, 25.—El presidente de la Diputación, señor Maluquer, ha hecho las vistas protocolarias a las autoridades para invitarlas a los Juegos florales que se celebrarán en el primer domingo de mayo y que se celebraron desde 1923.

—El gobernador ha manifestado sobre el conflicto de las aricas gráficas que queda suspendido el decreto dictado, que desde hoy se aplicará el real decreto de 10 de enero, en que se imponen mayores sanciones a los patronos.

Se aumentará el calado de las nuevas dársenas

BARCELONA, 25.—La Junta de obras del puerto ha acordado que los canales de las nuevas dársenas que se construyan respondan a las características de los grandes barcos modernos que hacen la travesía del Atlántico y del Pacífico.

Una denuncia falsa

BARCELONA, 25.—El súbdito dinamarqués, Jorge Kolrenger, de veinte años, ha denunciado a la Policía que, con objeto de ofrecer un aparato de radio, estuvo a bordo de un barco francés y según manifiesta ofrecióles las manifiestas de tabaco de contrabando.

—Esta noche ha visitado al gobernador civil una comisión de obreros de una fábrica de tejidos para lamentarse de que las mujeres y niños trabajan en altas horas más a la semana de lo que señala la ley.

El ex presidente Costa en Cádiz

CADIZ, 25.—Presidente de Sevilla llegó en el expreso el expresidente del Consejo de Portugal, don Alfonso Costa. Fue recibido por el director del Instituto don Manuel García Noguerol.

El ex presidente Alvear a Montilla

CORDOBA, 25.—En breve llegará a Montilla el ex presidente argentino señor Alvear, que pasará unos días en unión de sus parientes los condes de Cortina.

Buques de arribada

FERROL, 25.—Comunica el ayudante de Marina de Muros, que los buques de guerra franceses que arribaron a aquel puerto obligados por el temporal, no sufrirán daño alguno.

Cursillo pedagógico

GIJÓN, 25.—Se ha celebrado hoy en esta ciudad el acto de clausura del cursillo de perfeccionamiento del primer Congreso pedagógico asturiano.

Parajejo se ha agravado

JAEEN, 25.—Se ha agravado el diestro Parajejo, que fué trasladado al Hospital, donde se le ha practicado una nueva cura.

Una loca abogada

OVIEDO, 25.—Etelvina Norriela, de treinta y cinco años, casada con Fernando Burgos, ambos domiciliados en el barrio de Colotto, se suicidó en la mañana de su casa, diciendo que iba a la carnicería.

Asociación de cultivadores de tabaco

PALMA DE MALLORCA, 25.—Se ha constituido la Asociación de cultivadores de tabaco de Baleares, de la que han sido nombrados presidentes don Pedro Llovera; vocal de Menorca, el conde de Torresaura; y vocal de Ibiza, don Abel Matutes.

Llega a Sevilla una aviadora

SEVILLA, 25.—Procedente de Tánger y en una avioneta ha llegado la aviadora inglesa miss Spovner, que ha hecho el recorrido en poco más de una hora.

Asamblea de decanos de Colegios de Abogados en Sevilla

SEVILLA, 25.—La Asamblea de Decanos de los Colegios de Abogados de España, que había de celebrarse en Sevilla el día 25 de mayo, se ha aplazado a causa de la alteración impuesta en los festejos de estos días.

El hijo del presidente del Perú en Sevilla

SEVILLA, 25.—Ha llegado, acompañado de su esposa doña Cortina, el presidente del Perú don Augusto Leguía. El cual pasará estas fiestas en Sevilla.

Los ingenieros americanos en la Exposición

SEVILLA, 25.—Los ingenieros de la Unión Iberoamericana que se encuentran en esta capital visitaron esta mañana las instalaciones de la Plaza de España.

Reunión de exportadores de naranja

VALENCIA, 25.—Se ha celebrado en la Cámara Agrícola una importante reunión de cosecheros y exportadores de naranja para tratar de la difícil situación creada por el real decreto que establece una rigurosa inspección del fruto.

El "Juan Sebastián Elcano" a flote

VALENCIA, 25.—Después de incesantes trabajos durante toda la noche, se ha conseguido, a las cinco de la mañana, desembarcar el "Juan Sebastián Elcano".

Fallecimientos

Ha fallecido cristianamente el respetable señor don José María de Palacio Sáenz de Viteri y de Valois, marqués de Casa Palacio y viudo de Villarreal de Alava.

Miases

En sufragio de doña Elisa García de la Paz, de Urquijo, que falleció el día 19 de abril, se están diciendo misas gregorianas a partir del día 20 del actual.

Turistas en Vigo

VIGO, 25.—Procedente de Burdeos ha llegado el transatlántico francés "Desirade", con 98 turistas que van a realizar un crucero por el Mediterráneo.

Sobre el derribo de un edificio

VITORIA, 25.—Una Comisión municipal ha salido hoy para Madrid para gestionar del ministro de Instrucción pública que continúe el derribo del antiguo convento de San Francisco, por considerarse que no existe otra solución.

Homenaje a un maestro

ZARAGOZA, 25.—En Alcalá se ha dedicado un homenaje al maestro nacional don Teodoro Rubio, que se cumplió hoy, después de regentar durante cuarenta y seis años la escuela.

Fallece la víctima de una explosión

ZARAGOZA, 25.—En el hospital ha fallecido Francisco Lajusticia, de quince años, aprendiz del taller de ebanistería del paseo de María Agustín, donde ocurrió hace algunos días una explosión de un barril de barniz.

BIBLIOGRAFIA

"Problemas y ejercicios de Química" por el Padre Isidro Villa, S. J. Solución a todos los problemas exigidos en el texto oficial del Bachillerato Universitario de Ciencias.

DE SOCIEDAD

San Prudencio. Pasado mañana, día 28, celebra su fiesta onomástica el Arzobispo de Valencia, Doctor Melo, y los señores Rovira y Diaz Monasterio.

Petición de mano

En Sevilla, la marquesa viuda de Montaña, ha pedido para su hijo el marqués de dicho título la mano de la bella señorita Pilar García del Cid.

Enterramiento

En Málaga, donde pasa una temporada, se encuentra enferma, afortunadamente sin gravedad, la duquesa de Santángelo.

Llegaron

De Sevilla, la marquesa de Balboa. De Córdoba, el conde de Cañete de las Torres.

Han salido

Para Córdoba y Sevilla, en automóvil, el teniente general don Francisco González de Urquiza y su esposa doña Concepción Rubio.

Miases

En sufragio de doña Elisa García de la Paz, de Urquijo, que falleció el día 19 de abril, se están diciendo misas gregorianas a partir del día 20 del actual.

FIGURAS DE ACTUALIDAD



Don Antonio Marin de las Bárceas, nuevo presidente del Tribunal Supremo

El señor Marin de las Bárceas es uno de los hombres más cultos de la Magistratura española; doctor en Derecho y en Filosofía y Letras, ingresó con el número uno en el Cuerpo Jurídico Militar.

Compra de terrenos para un Sindicato

Más de 300 colonos convertidos en propietarios. SE CELEBRARÁ EN SEVILLA EL DIA 28 DEL CORRIENTE

AVILA, 25.—Se ha recibido noticia de haberse firmado la real orden resolviendo el expediente de compra del terreno de Somosácho a favor de los colonos del Sindicato Agrícola de dicha ciudad.

El centro de la tierra es sólido como la roca

Experimentos de un profesor alemán. BERLIN, 25.—El profesor Franz Simon del Instituto Físico-Químico de esta capital, ha realizado últimamente varias experiencias, que le han llevado a suponer que el centro de la Tierra debe ser sólido como una roca.

Marruecos y Colonias

CONTRA LA PLAGA DE LA LANGOSTA. Para combatir la plaga de la langosta que ha cobrado considerablemente en la Zona Internacional de Tánger, a petición de aquella Administración.

ALTO JUCAR GOSALVEZ

(VINO BLANCO) Despacho: HUERTAS, 70 Teléfono 19834.

to trato social, y un cristiano práctico. Era Terclario Franciscano. A las doce de la mañana, de hoy, se verificó la conducción del cadáver de la casa mortuoria (Paseo del Cisne, 17) a la Sacramental de San Justo.

MIAS

En sufragio de doña Elisa García de la Paz, de Urquijo, que falleció el día 19 de abril, se están diciendo misas gregorianas a partir del día 20 del actual.

La jornada regia en Sevilla Empeora la situación en la India

La Reina y los Infantes estuvieron en la corrida de toros

Nuestro embajador en París dará hoy cuenta al presidente de sus gestiones

SEVILLA, 25.—El Rey con el duque de Miranda y las duquesas de Santofía y Dávalos fué esta mañana a la Plaza de España de la Exposición, donde visitó algunas instalaciones.

El problema vinícola

SEVILLA, 25.—Esta mañana llegó el embajador de España en París, señor Quiñones de León, acompañado del duque de Fernán Núñez.

Los problemas de la Exposición

SEVILLA, 25.—Este mediodía se celebró el Consejo de la Exposición, el cual, de acuerdo con el Comité permanente, de ciertos observaba al presidente del Consejo y a los ministros de Estado y Economía.

Una comida en la "Santa María"

SEVILLA, 25.—Mañana se celebrará a bordo de la carabela "Santa María" una comida típica a la antigua usanza.

La jornada del presidente

SEVILLA, 25.—Esta mañana el general Berenguer, después de despachar con el secretario señor Sánchez Delgado, fué al Alcazar para despachar con el Rey.

Los ingenieros americanos en la Exposición

SEVILLA, 25.—Los ingenieros de la Unión Iberoamericana que se encuentran en esta capital visitaron esta mañana las instalaciones de la Plaza de España.

Reunión de exportadores de naranja

VALENCIA, 25.—Se ha celebrado en la Cámara Agrícola una importante reunión de cosecheros y exportadores de naranja para tratar de la difícil situación creada por el real decreto que establece una rigurosa inspección del fruto.

El "Juan Sebastián Elcano" a flote

VALENCIA, 25.—Después de incesantes trabajos durante toda la noche, se ha conseguido, a las cinco de la mañana, desembarcar el "Juan Sebastián Elcano".

Fallecimientos

Ha fallecido cristianamente el respetable señor don José María de Palacio Sáenz de Viteri y de Valois, marqués de Casa Palacio y viudo de Villarreal de Alava.

Se ha dado orden a las mujeres y niños ingleses de que abandonen Peshawar

En esta ciudad las víctimas han sido cincuenta

PARIS, 25.—El factor musulmán que representa un tercio de la población india, continúa desempeñando una función importante en el movimiento de aquella colonia inglesa.

Evacuación de mures y niños

LONDRES, 25.—Telegrafan de Bombay al "Daily News" que la situación en la India empeora cada día.

El número total de víctimas durante los sucesos del pasado miércoles se eleva a cincuenta

Como medida de precaución las autoridades de Peshawar han ordenado la evacuación inmediata de todas las mujeres y niños de las familias de militares y funcionarios civiles británicos.

Otro choque con la Policía

CALCUTTA, 26.—Unos dos mil manifestantes se dirigieron anoche al pueblo de Hajdar, cerca de Diamond Harbour, donde se dedicaron a la elaboración de sal.

Huelga y cargas

CALCUTTA, 25.—A consecuencia de la huelga sostenida por los mineros de Bulahghat y de Mandryong, se han registrado numerosos incidentes.

Huevos de ave de hace doscientos mil años

HAMILTON (Bermuda), 25.—El doctor Carey L. Wood, de la Universidad de McGill, ha hecho recientemente el estudio de unos huevos fósiles que se encuentran en el Museo de Historia Natural de esta ciudad.

Monedas falsas de hace mil setecientos años

BERLIN, 25.—En Trier (Treveris) se ha encontrado recientemente un depósito que se cree procede del tiempo de los romanos, donde estaban guardadas gran cantidad de monedas.

SE DESCUBRE UN DEPOSITO EN TREVERIS, EN ALEMANIA

BERLIN, 25.—En Trier (Treveris) se ha encontrado recientemente un depósito que se cree procede del tiempo de los romanos, donde estaban guardadas gran cantidad de monedas.

UN AVANCE DE LAS TROPAS FRANCESAS

RABAT, 25.—Las tropas francesas han ocupado la meseta de Sgatt, en el territorio de Beni Mellal, para asegurar la protección efectiva de la tribu de los Ait Said.









SAN BERNARDO EN ESPAÑA

A PROPOSITO DE UN CENTENARIO

El año 1830, concurrió a San Bernardo el Papa Pío VIII al título de doctor... Ley, en los Salmos y en los Profetas...

El año 1830, concurrió a San Bernardo el Papa Pío VIII al título de doctor... Ley, en los Salmos y en los Profetas...

Incidente resuelto entre Paraguay y Bolivia

Un despacho de Buenos Aires nos dice que los cuatro oficiales uruguayos encargados de recibir los fuertes Vanguardia y Boquerón en el Chaco...

El señor director de EL DEBATE, Muy señor mío: El proyecto del arquitecto municipal don Jesús Carrasco...

UNO DE TANTOS. por K-HITO



—¡La bolsa o la vida! —Hombre... así de repente... Espere usted y definiré mi actitud en un acto público.

9 detenidos en Trieste

Se les acusa del atentado cometido contra la Redacción de "Il Popolo" Dinerio soviético en Grecia para promover desórdenes el primero de mayo

Llega a Nueva York el primer buque de Byrd

Trae algunos pingüinos y 5.700 toneladas de aceite de ballena Se celebró el cincuentenario del descubrimiento del paso del N.O. por Nordenskiöld

DEL COLOR DE MI CRISTAL

LOS BUSCADORES

Apuntes para un drama. Sirve cualquier decoración, porque la escena ha de estar a oscuras. Basta con que la escasa luz de la sala permita ver vagamente a las personas...

UNA CONFERENCIA EN N. YORK SOBRE LA CIUDAD UNIVERSITARIA

NUEVA YORK, 25.—En el círculo Hispano de la "International Telephone and Telegraph Corporation" ha dado hoy una interesantísima charla sobre la Ciudad Universitaria, el señor María...

EL COMERCIO CON ESPAÑA

WASHINGTON, 25.—El Cosmopolitan publica una información según la cual los turistas americanos que viajan por España hablan elogiosamente de las gestiones realizadas por la Cámara de Comercio...

LA EXPOSICION DE SEVILLA

NUEVA YORK, 25.—Ha sido instalada en la Casa de Galicia una reproducción en miniatura de la Exposición Iberoamericana de Sevilla, que ha sido exhibida con gran éxito en los países sudamericanos...

TRIBUNALES Cartas a EL DEBATE

PROPIEDAD Y POSESION la plaza de España

Es interesante la situación en que se encuentra una Sociedad montañesa, muy conocida en Madrid, por una cervicería y salón de té, que tiene abiertos al público...

La Colonia de San Antonio

Señor Director de EL DEBATE, Muy señor mío: Los que suscriben, propietarios y vecinos de la Colonia de San Antonio, situada en Madrid...

No hay competencia ilícita

Esto ha declarado la Sala primera de lo Provisorio en la contienda que ante ella han mantenido dos expendedores de café...

Se descubre en Polonia un complot ucraniano

NAUEN, 25.—Comunican de Varsovia que la policía polaca detuvo hace unos días a un obrero ucraniano en el momento en que llevaba en una pequeña maleta...

Se descubre en Polonia un complot ucraniano

Preparaban numerosos atentados para las fiestas internacionales de Lemberg

Venezelos regresa a Atenas

ATENAS, 26.—Ha regresado a esta capital el presidente del Consejo de ministros, Venezelos.

Asesinan en Méjico a un doctor noruego

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Proceso contra comunistas

ROMA, 25.—El "Giornale d'Italia" dice que el próximo lunes comenzará la vista del proceso instruido contra un grupo de comunistas eslovenos acusados de manejos antifascistas en la frontera...

Homenaje a Hindenburg de la Prensa berlinesa

NAUEN, 25.—La Prensa de Berlín dedica sus artículos de fondo de hoy a la conmemoración del quinto aniversario de la elección del mariscal Hindenburg a la presidencia de la República...

Un buque hundido en el estuario de Nueva York

NUEVA YORK, 25.—Durante la pasada noche se produjo una explosión a bordo del buque mercante "Thames", que navegaba por el estuario de Long Island...

La llegada a Le Bourget

PARIS, 25.—El Príncipe de Gales llega esta mañana a Marsella de regreso de su expedición al África. Seguidamente se trasladó al aeródromo donde esperaba una escuadrilla de tres aviones al mando del teniente aviador Don...

Se descubre en Polonia un complot ucraniano

NAUEN, 25.—Comunican de Varsovia que la policía polaca detuvo hace unos días a un obrero ucraniano en el momento en que llevaba en una pequeña maleta...

Asesinan en Méjico a un doctor noruego

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.

Los indios creyeron que venía a matar niños, y le apedearon

MEJICO, 25.—El periódico "El Universal" dice que hace una semana fue muerto a pedradas, en Amozac, cerca de Puebla, el doctor noruego Edgar Kuhlman.